

## OMODA MOTORS SPAIN y BASF firman un acuerdo pionero para el sector de la posventa en Europa.

28 de Octubre, 2024

BASF Española S.L.
A150, C Cristobal Colon, sn,
19004 Guadalajara, Spain
+34 600 503 439
berta-irene.moya@basf.com

El viernes 27 de septiembre en las oficinas de Guadalajara de BASF, OMODA MOTORS SPAIN con sus marcas OMODA & JAECOO ha firmado un acuerdo sin precedentes con BASF y sus marcas de repintado Glasurit y R-M.

OMODA MOTORS SPAIN, conocida por su innovación en la industria automotriz, ha dado un paso significativo al firmar un acuerdo pionero en Europa con BASF, líder mundial en productos químicos. Este acuerdo se centra en el área de posventa para las marcas OMODA y JAECOO, que representan el compromiso por ofrecer no solo vehículos de alta calidad, sino también un servicio postventa que garantice la máxima garantía de calidad en sus automóviles.

Durante su visita a las oficinas, pudieron conocer de primera mano el Centro de Formación Refinish Competence Center de Guadalajara y sus múltiples herramientas formativas dedicadas a la excelencia de la reparación, especialmente en su área de laboratorio de color donde la luz juega un papel fundamental en la búsqueda y ajuste de este.

Por parte de OMODA MOTORS SPAIN, asistieron a esta jornada Darren Tu (Country Manager OMODA MOTORS SPAIN), Artur Campos (Aftersales Director) y Javier Monreal (Spare Parts Manager). Por parte de BASF acompañaron esta visita Thierry Van Der Brempt (Business Management Automotive Refinish Coatings Solutions Iberia), Alejandro Ortiz (ECR Segment Manager), Jorge Teles (Key Account Manager), Ana Romanillos (Development Market Account Manager) y Victor Hernández (Iberia Technical Manager).

El convenio con BASF implica el uso de tecnologías avanzadas en repintado que no solo mejoran la apariencia de los vehículos, sino que también aportan características únicas como la durabilidad y sostenibilidad. BASF, con su vasta experiencia en el desarrollo de soluciones químicas, proporciona productos que cumplen e incluso superan las regulaciones ambientales más estrictas, alineándose así con la tendencia global hacia la sostenibilidad en la industria automotriz.

Otra de las ventajas significativas de asociarse con BASF es su posición como líder y experto en color. BASF cuenta con una base de datos única en el mercado que permite a OMODA & JAECOO acceder a una amplia gama de colores y acabados. Esta base de datos no solo incluye una gran variedad de fórmulas que pueden adaptarse a las necesidades del cliente, sino que también cuenta con el soporte de los mejores laboratorios de color para una ayuda aún más personalizada y rápida.

Este acuerdo permite OMODA & JAECOO posicionarse de manera más competitiva en el mercado europeo, donde la calidad y el servicio posventa son cruciales para el éxito. Además, la colaboración con BASF abre la puerta a futuras innovaciones en el área de pintura gracias a la gran inversión de la compañía por la mejora continua que le permite estar a la vanguardia de este sector.

## Acerca de la división de Recubrimientos de BASF

En la división Coatings de BASF somos expertos mundiales en el desarrollo, la producción y la comercialización de productos innovadores y sostenibles en el área de recubrimientos para el automóvil OEM, productos de repintado automotriz, y pinturas decorativas, así como el tratamiento de superficies metálicas, plásticas o sustratos de vidrio para un amplio abanico de industrias. Nuestra cartera de productos se completa con el programa "Beyond Paint Solutions", dirigido al desarrollo de nuevos mercados y nuevas oportunidades de negocio. Creamos soluciones avanzadas de alto rendimiento y promovemos la eficiencia, el diseño y las nuevas aplicaciones para satisfacer las necesidades de nuestros socios en todo el mundo. En BASF compartimos la destreza, los conocimientos y los recursos de nuestros equipos globales interdisciplinares en beneficio de nuestros clientes mediante una red colaborativa de centros en Europa, América del Norte y del Sur y Asia Pacífico. En 2021, la división Coatings alcanzó unas ventas globales de unos 3.400 millones de euros.

Soluciones más allá de la imaginación. Para más información sobre la División Coatings de BASF y sus productos, visite <a href="www.basf-coatings.com">www.basf-coatings.com</a>.

## Acerca de BASF

En BASF, creamos química para un futuro sostenible. Combinamos el éxito económico con la protección del medio ambiente y la responsabilidad social. Alrededor de 112.000 empleados en el Grupo BASF ontribuyen al éxito de nuestros clientes en casi todos los sectores y en casi todos los países del mundo. Nuestro portafolio comprende seis segmentos: Productos químicos, Materiales, Soluciones industriales, Superficies Tecnologías, Nutrición y Cuidado y Soluciones Agrícolas. BASF generó unas ventas de 68.900 millones de euros en 2023. Las acciones de BASF cotizan en la bolsa de valores de Fráncfort

(BAS) y como American Depositary Recibos (BASFY) en Estados Unidos. Más información en www.basf.com.

## Acerca de OMODA MOTORS SPAIN

OMODA MOTORS SPAIN, S.LU., es una sociedad que integra la marca de automóviles de vanguardia OMODA España y la marca especializada en todoterrenos de lujo JAECOO España. Ambas firmas son filiales españolas de OMODA y JAECOO y han sido lanzadas en 2023 en Wuhu, Anhui (China), donde tienen su sede mundial. Tanto OMODA España como JAECOO España inician su andadura en Europa con una extensa red propia de concesionarios y centros de postventa. / JAECOO es una marca de vehículos lanzada en 2023 en Wuhu, Anhui (China), donde la tiene su sede. Su filial española, JAECOO España, inicia su andadura con una extensa red propia de concesionarios y centros de postventa repartidos por todo el territorio nacional, con coches en los que coexistan los valores todoterreno y lo urbano, el estilo, las prestaciones y la calidad.